

**令和2年スタート!**

令和2年が明け、今週から授業が再開されました。2年生は冬休み中も部活動等で登校する機会があったものの、クラスのメンバーが徐々に集った14日の朝は、教室から賑やかな声が聞こえてきました。1月8日に冬休みの課題チェックを行いました。ほとんどの生徒が見通しをもって計画的に課題に取り組んでおり、学習への前向きな姿勢が感じられました。今年の4月からは最上級生になります。2年生として残された2ヶ月半が来年度のいい締めくくりになるよう支援し、励ましていきたいと思っております。今年もよろしくお願いいたします。

**冬休みにこんなことを体験しました**

**男女バドミントン部東北大会出場 (12月24日～25日, 青森県黒石市: スポカルイン黒石)**

(瀧澤 さん, 佐藤 さん)

○男子団体戦, 男子ダブルス出場

(大上 さん)

○女子ダブルス出場



**大仙市中中学生海外派遣参加 (1月4日～12日, オーストラリア・ケアンズ方面)**

(佐々木 さん, 新田 さん, 佐々木 さん)

○主な活動: ホームステイ, 現地の子供たちとの交流, 現地で活躍している日本人の方々へのインタビューなど



**大仙市中中学生議会参加 (1月9日, 市議会議場)**

(生徒会副会長 三浦 さん, 佐々木 さん)

○議会で提案したこと

- 「堤防工事による洪水の軽減効果」
- 「災害時に住民に知らせるためのサイレンと避難経路等の設置」



**お知らせ**

本日、「学校給食における食物アレルギー調査について」というプリントを配付しました。アレルギーのある、なしに関わらず、**全員提出となっております**。調査票に必要事項を記入の上、**1月22日(水)まで**お子さんを通じて学級担任にお届けください。

**<来週の予定>**

- 1月20日(月) 月1～5, 水6
- 1月21日(火) 火1～6 \*全校一斉基礎テスト(数)
- 1月22日(水) 水1～5 \*職員会議 \*バス3:10のみ
- 1月23日(木) 木1～6 \*シェイクアウト訓練(11:00～)
- 1月24日(金) 金1～6 \*フッ化物洗口 \*英語検定(放課後) \*給食週間(～30日)

